

## Antrag Nr. 24-O-26-0054 CDU-Fraktion

---

### Antrag der CDU-Fraktion:

Urnenstelen (CDU)

### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat Kostheim zu informieren, warum an dem neuen Gradfeld des Kostheimer Friedhofs, Urnenwände aufgestellt worden sind und nicht die vorgestellten Stelen. Ferner ist der Ortsbeirat Kostheim zu informieren, warum die Grabplatten, die für die neu auf gestellten Stelen nicht passen und nachgearbeitet werden müssen.

Wiesbaden, 28.08.2024